



La Presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, Marimar Blanco, muestra sus condolencias por las víctimas del atentado de Manchester

Madrid, 23 may´17

En representación de las víctimas españolas del terrorismo y como Presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, Marimar Blanco condena el terrible atentado cometido hoy en Manchester, que ha provocado la muerte de al menos 22 inocentes, entre ellos algunos niños y adolescentes, y ha causado heridas a más de 60 personas.

Un nuevo atentado en el Reino Unido, protagonizado por aquellos que desde el fanatismo y la sinrazón atentan reiteradamente contra los valores que sustentan nuestra sociedad.

Ante esta nueva muestra de su crueldad y barbarie, que ha provocado la muerte a personas inocentes, desde la Fundación Víctimas del Terrorismo queremos mostrar toda nuestra solidaridad y apoyo al pueblo británico, y trasladar nuestras más sentidas condolencias a los familiares y amigos de las víctimas habidas en el atentado, así como todo nuestro apoyo a los heridos.

Ante la amenaza de un terrorismo global, del que ningún continente está a salvo, “las víctimas del terrorismo reiteramos nuestro rechazo a quienes pretenden con sus acciones sembrar el terror y el miedo, y alterar la normal convivencia en nuestro países”.